

## 一般質問通告者と質問事項

※十一月中旬頃からホームページで会議録が公開されます。

- |   |               |   |
|---|---------------|---|
| ① | 新市建設計画事業と合併特例 | 債 |
| ② | 予防医療          |   |
| ③ | 道路整備          |   |
| ④ | 小池利雄 議員       |   |
| ⑤ | 高崎和夫 議員       |   |
| ⑥ | 八木英子 議員       |   |

- |                  |                         |
|------------------|-------------------------|
| ①<br>かねだ保育園民営化   | ②<br>隣接自治体との公共交通連携の推進   |
| ③<br>災害対策        | ④<br>エネルギー政策            |
| ⑤<br>エネルギー政策     | ⑥<br>エネルギー政策            |
| ⑦<br>市長の政治姿勢     | ⑧<br>防災対策               |
| ⑧<br>学校再編        | ⑨<br>米の安全確保             |
| ⑨<br>中心市街地活性化事業  | ⑩<br>小中学校の熱中症対策         |
| ⑩<br>都市計画道路整備    | ⑪<br>通学路の歩道整備           |
| ⑪<br>国保税の収納率回上対策 | ⑫<br>国保税の大幅値上げ          |
| ⑫<br>防災対策の見直し    | ⑬<br>大田原市橋梁長寿命化修繕計画システム |
| ⑬<br>大田原市安全部門登録  | ⑭<br>事業仕分け中止            |

- |                |                 |              |                          |          |              |
|----------------|-----------------|--------------|--------------------------|----------|--------------|
| ① 財政運営         | 小野寺尚武議員         | 益子岩夫議員       | 東日本大震災による被災者の住宅等の修繕復興の汚染 | 寺町下水路の整備 | 市教育委員会の教科書選定 |
| ② 太陽光発電システムの促進 | 小中学校における環境教育の推進 | 国民健康保険税の徴収状況 | 若草の広域クリーンセンター            | ④ ⑤      | ③ ②          |
| ③ 国民健康保険税の徴収状況 | 国民健康保険税の徴収状況    | 国民健康保険税の徴収状況 | 国民健康保険税の徴収状況             | ④ ⑤      | ③ ②          |

- ① 市長の公約実現  
② 親園中学校西側の市道親園佐久山線の拡幅改良

平成23年11月30日をもちまして、  
4年間の任期が満了となります。  
市民の皆様には暖かいご支援、  
ご協力を賜りまして、心より御  
礼申し上げます。

## 大田原市議會議員一同

# 声



宇田川  
佐藤静江さん

これまで仕事の都合で議会を傍聴する事ができなかつた私でしたが、今期最後の議会であること、また、大田原市女性の海外研修参加者の一人として「政策決定の場を覗いてみよう」という研修課題でもあり、友人と共に初めて九月九日に議会傍聴をさせていただきました。

シンーンとした議場に、次々と議員さんが着席して、定刻の九時半に議長の開会宣言で始まり、私は傍聴席にいながら、これまでは無い緊張を感じました。受付で頂いた通告表の質問事項に沿つて議員さんの質問、市長の答弁と繰り返される中で、私の関心事項として注目したのは、国保税の大額値上げについてでした。というのも以前国保税の納付書が手元に届いた時、我が家にも・・・と実感したからです。私の年齢になると、今後間違いない医療機関にお世話になる事が多くなると、国保は絶対に無くてはならない支え合いのシステムであることは認識していますが、毎日の暮らしを考えると、今回国保税の増税は負担が大きいのも

事実です。私達市民の立場にたつて真剣に様々な提言をする議員さんの姿に熱いものを感じました。

一方、質問の声が打ち消されると様な一部の議員からの野次、これも初傍聴の私には大きな驚きでした。

また、三月十一日の東日本大震災後大きな被害を受けた事から、防災対策の見直しについても私達市民にとつて重要な課題であると思いながら伺いました。

今回の様に想定外の災害が起きてしまった場合、もしもその備えの対策の整備等を私達市民に分かりやすく明確に伝えていただき、市民一人ひとりが自分の役割と責任を自覚しながら対応できる様にしなければならないと考えていますので、議会の中で市民のための防災対策を十分に議論し私達の命と安全・安心なくらしを守つていただける様な対策を示してくださる事を心から願っています。

傍聴することによつて市政への関心が深まり是非皆さんにも傍聴をおすすめ致します。